

国分寺地区 「サロンで役立つカット&アイロン」

11月23日火曜日 仲山浩史講師をお呼びしましてサロンワークに役立つカット、アイロン講習を開催し、総勢14名参加致しました。流石、世界チャンピオンの素晴らしい技術を披露して頂きました。モデルさんを2名、カット&アイロンパーマを行い、非常に内容も濃く笑いもあり、質問もみなさんからかなりありました。3時間という長丁場でしたがあっという間に終わりました、明日からの仕事の活力になっていただければ幸いです。ありがとうございました。(通信 国分寺地区教育部 織田裕英)



多摩立川支部 「ボウリング大会」

12月9日立川スターレーンにて支部ボウリング大会が開催しました。参加者25名で楽しく激しくゲームしてもらいました。優勝と男性ハイゲームは村山大和地区の三津谷さん、女性のハイゲームは立川地区の友友さんです。激戦を勝ち抜いた上位の方は来年2月に開催する三多摩ボウリング大会の出場していただきます

(通信 厚生部長 舟山雅幸)



2024年12月5日

vol.89



<http://tama-tachikawa.com/>

広報多摩立川

東理同組多摩立川支部

支部長 高木祐次
広報部長 志茂一弘

編集・発行 多摩立川支部広報部

【情報をお寄せください】

LINE



MAIL



村山大和地区 「懇親会」

9月9日(月)に村山大和地区イベント懇親会を地区教育部とコラボし、「相続セミナー」と同日開催でキッチンクゾーさん(教育部員林さんお店の隣)にて行いました。講習会や地区常会の後各自有志で飲みに行くことはあると思います。今回、初の試みですが地区のイベントとして正式に募集をし開催してみました。私自身講習会を受けても内容が頭に入らず、ましてや実践することなどなかった経験から飲みながら、講習内容などのブラッシュアップができれば良いと考え開催いたしました。実際のところ懇親会においては、講習会の内容を語ることは一切なくいつも通り、会話と美味しいお酒と食事をいただきながらの楽しい時間を過ごしました。話の内容は各店舗の現状や料金、世間話など地域性のあふれる情報交換はお互いに為になったのではないのでしょうか。次回も、同じような形式で、地区員の懇意にしているお店で、できれば講師の方も同席できれば良いと考えております。

(通信 村山大和地区長 山口博之)



砂川地区 「相続セミナー」

令和6年9月12日

砂川地区常会の後に同砂川7番公会堂にてセレモアの協力で相続セミナーがおこなわれました。講師の磯村先生による遺言書の書き方等分かりやすい内容で今後の為になりました。

(通信 砂川地区長 青沼尚樹)



東理同組 「ボウリング大会」

10月7日 品川プリンスホテルボウリング場にて東理ボウリング大会が開催されました。強力メンバーにより多摩立川支部が団体優勝し、圧巻の9連覇となりました。

村山大和地区 三津谷さん 個人優勝
国分寺地区 晴山さん 個人2位

(通信 厚生部長 舟山雅幸)



三多摩理容青年会議所 「フットサル大会」

かすかに秋を感じ始めた10月21日に昭和記念公園フットサルコートにて三多摩青年会議所主催のフットサル大会を開催しました。三多摩からはScissors OTとMT、他にも三鷹支部や城西支部等全5チームの参加があり白熱した試合が繰り広げられました。優勝は立川からScissors team MT(代表向原拓海、舟山厚生部長、村田地区長、杉山地区長等)また、向原さんは得点王も受賞しました。その後隣接しているBBQガーデンにて応援に駆け付けて頂いた方々を含め総勢75名で表彰式も兼ねてBBQを楽しんで貰えたと思います。途中で買い足す位大盛り上がりでしたね。今回は天候にも恵まれ幸い怪我やトラブルもなく無事に開催出来て良かったです。次回開催の時は応援やBBQからでも気軽にご参加下さい。
(通信 青年部長 成田浩一)



砂川地区 「日帰りバス旅行」

令和6年11月11日 砂川地区18名にて山梨県へ日帰りバス旅行に行っていました。河口湖かちかち山ロープウェイにて富士山と紅葉、桔梗屋信玄餅詰め放題、ハイジの村プレミアムバイキング&モイストポップ作り体験と天気も良く、行き帰りとビンゴ大会で盛り上がりました。
(通信 砂川地区部長 青沼尚樹)



昭島地区 「日帰りバスツアー」

11/18(月)参加者19名で秋満載の群馬県沼田&渋川伊香保の旅へ。まず始めは東洋のナイアガラ『吹割り滝』綺麗な紅葉と迫力満点の滝を見学。次は原田農場で『リンゴ狩り』皆さんカゴいっぱい収穫できました。昼食は渋川伊香保に移動して群馬名物『水沢うどん御膳』の豪華ランチ。最後に立ち寄ったのは『天空の寺 法水寺』。階段を登って振り返ると赤城山を見下ろす絶景でした。その後無事出発地点の東中神駅に到着して解散。あっという間の1日でした!
(通信 昭島地区長 土屋 聡)



砂川地区 「女性理容師限定講習」

11月21日(木)「hair salon どれっしんぐ」にて 出席者12名。理容四代目金田屋の金田めぐみ先生をお呼びして、女性理容師限定の講習会を行いました。(金田先生は理容師ですが、特別な肩書きが有る訳ではなく普通の主婦です。)(有)オクト八巻有弘氏プロデュースによるオイルケアを中心として、その活用方法やシェービングテクニックを教えてくださいました。女性だけが出来るテクニックや接客方法の解説には参加者一同「目から鱗」の思いで、皆さん食い入るように見学をしていました。金田講師からは「最初に嫁いだ時にはお客様もいない状況でお店の経営は大変でした。お店が繁栄する為には今までは無い思い切った技術の転換も必要です。」という事を、経営改革に成功した自身の経験を基にお話して頂きました。客単価アップのためにも、コストを掛けず、お客様に喜ばれるテクニックを私達も活用して行きたいと思えます。新人理容師の方は勿論の事、ベテランの方にも必見の講習会になりました! 今回の講習では、技術はもちろんの事、笑顔満面でも何事にも前向きな金田先生から不況に打ち勝つ接客のヒントやパワーを戴いたように思えます。金田先生ありがとうございました!!
(通信 教育部長 武藤 栄一)



村山大和地区 「スペインカール」

11月22日(金)Hair's RAPAにて、出席者13名。鶴見 健太郎 全理連中央講師をお招きして「スペインカール講習」を開催いたしました。刈り上げのバランスやハイゾーンの作り方、パーマの巻き方、クリームパーマの提案等、非常に学びが多かったです。参加者も多く集まっていたので、みな熱心に聞いておりました。パーマやカットは、様々な場面で応用できるかと思えますので、ぜひサロンワークに活かしていただければ嬉しいです。
(通信 村山大和地区教育部 林竜也)

